

Thema: Physiotherapie**Redakteur:** Schreiber

Schub für Primärversorgungszentren

Die Zahl der Primärversorgungszentren soll in ganz Österreich in den nächsten fünf Jahren massiv ausgebaut werden. So will man dem Hausärztemangel in den ländlichen Regionen auch entgegensteuern. Das hat Gesundheitsminister Wolfgang Mückstein heute angekündigt. 100 Millionen Euro stehen für den Ausbau aus dem EU-Aufbaufonds bereit. Zum Auftakt des Projektes hat Mückstein heute das Primärversorgungszentrum in St. Pölten besucht. Dort sind Allgemeinmediziner, Diätologen, Physio- und Psychotherapeuten unter einem Dach.

O-Ton: Wolfgang Mückstein (Gesundheitsminister)